



## Militarización de la GN es abiertamente un fraude a la constitución: Romero Hicks

Luego de que en una sesión exprés, diputados federales de Morena y sus aliados, Partido del Trabajo y Partido Verde, aprobaron en el Congreso de la unión la iniciativa del presidente López Obrador para la Militarización de la Guardia Nacional, el diputado federal Panista y ex gobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, señaló que esto además de ser totalmente violatorio de la constitución, no resolverá los problemas de inseguridad del país.



"La iniciativa que se aprobó en San Lázaro es abiertamente un fraude a la constitución y la legalidad, esperamos que la cámara revisora que es el Senado, lo haga con un sentido de responsabilidad y el senador Ricardo Monreal, quien es el coordinador del grupo de la primera mayoría de Morena, claramente ha expresado que para lo que propone nuestro presidente se requiere un cambio a la constitución y ojalá que el senado lo haga con dignidad", explicó el diputado.

Agregó, que dicha adscripción de elementos civiles a un mando del ejército traerá no solo más violaciones a derechos humanos, debido a que la formación del ejército no está diseñada para la proximidad ciudadana y labor preventiva en materia de seguridad. También una gran cantidad de litigios por interferir en labores que corresponden a las autoridades locales.

"Si la Guardia Nacional que está entrenada para otro propósito, invade potestades municipales o invade potestades estatales, se va a hacer un engrudo y estás potestades locales tienen que ver con autoridades legalmente constituidas, el error ha sido que no hemos fortalecido como país de manera suficiente las capacidades locales", agregó Romero Hicks

De acuerdo a lo expuesto por el legislador, en el estado de Guanajuato, el 91 por ciento de los homicidios están relacionados o tienen su origen en delitos del fuero federal que el gobierno de la república ha dejado de atender; Delincuencia organizada, narcotráfico, robo de combustible, portación y tráfico de armas y robo de autotransporte, por lo que al asignar a las fuerzas armadas mediante la militarización de la Guardia Nacional, una potestad para la cual no están entrenados, se incrementará la impunidad de dichos delitos.